
ASSOCIAZIONE TREMEMBE’ 

 

verbale  incontro giovedì 20 dicembre 2007 

 

Giovedì 20 dicembre 2007 si è svolta l'assemblea dell'Associazione Tremembè presso la sala 

polifunzionale del Centro Civico di Cognola. Presiede l'assemblea il Presidente Armando Stefani. 

Presenti: Chiara Ghetta, Maria Celva, Monica Bonadiman, Fabio Sacco, Irma Bridi,  Sonia 

Ferrazza, Paolo Lenti, Anna Caola, Ivo Maccani, Armando Stefani, Roberto Zanini, Gigi  

Bazzanella, Mirko Montibeller, Giovanna Endrizzi, Orietta Bolech. 

Odg: 

- Stato di avanzamento della rete di turismo responsabile in Brasile 

- varie ed eventuali. 

 

 

L’incontro è determinato ad un’occasione speciale: il rientro in Trentino della volontaria Monica 

Bonadiman. Con l’ausilio di slide e il supporto di Fabio Sacco, anch’egli tre mesi nello stato del 

Cearà per conto della  Trento School of Management, Monica Bonadiman espone al Consiglio lo 

stato di avanzamento del progetto in corso. Di seguito gli elementi essenziali: 

 

CAMBIAMENTI 

Informa che rispetto al progetto iniziale ci sono state delle variazioni:  

� la comunità di Umarì esce dal progetto ed al suo posto entra la comunità di Tatajuba, senza 

prevedere spese in conto capitale poiché entra a far parte del progetto solo per l'area di 

formazione e per quella di Marketing 

� i soldi della ristrutturazione di Umari verranno utilizzati per rafforzare: la costruzione 

Batoque, la ristrutturazione Mst e i corsi di formazione e il seminario. 

� gli Indios Pitaguary non se la sentono di entrare nel progetto ora; entreranno al loro posto gli 

indios Jenipapo Canindè. 

 

CORSI DI FORMAZIONE 

� si sono tenuti i seminari sul turismo Responsabile, il corso di formazione sull'ospitalità e 

igiene ed il primo modulo del corso di gestione, al quale hanno partecipato anche le 

comunità di Curral Velho, Flexeiras e Caetanos. Caonjunto Palmeiras e Pousada Tremembè 

hanno partecipato solo ad alcune giornate. Tutte le altre comunità hanno partecipato in modo 

costante. Al secondo modulo del corso di gestione parteciperanno anche le comunità di 

Prainha di Canto Verde e Ponta Grossa, oltre che le comunità beneficiarie del primo 

modulo. 

 

COSTRUZIONE E RISTRUTTURAZIONE 

� si sono ristrutturati cucina e refettorio dell'Alojamento Mst a Fortaleza. La costruzione di 

Batoque inizierà a febbraio e lo chalè del Coqueirinho a febbraio – marzo. A breve inizierà 

anche la ristrutturazione delle camere presso l'Alojamento Mst. 

 

MARKETING 

� ad agosto l'Associazione Tremembe' si è accordata con Istituto Terramar e Amigos de 

Prainha do Canto Verde, che stanno implementando progetti di turismo comunitario simili a 

quello dell' Associazione Tremembè, per formare una unica grande Rete di Tursimo 



Comunitario: la Rete Tucum. E' stato creato un marchio comune e sono state poste le basi 

per un piano di comunicazione. Tutte le comunità' che fanno parte della Rete si sono 

incontrate a Prainha do Canto Verde per discutere sul turismo comunitario e per    

scambiarsi idee ed opinioni sul funzionamento della Rete Tucum. Mancava all'appello 

qualcuno che rappresentasse la pousada Tremembè (sostituita dalla stessa Bonadiman): 

 

Si susseguono una serie di domande a cui Monica e Fabio rispondono approfonditamente. Ad 

ore 20.30 circa i soci si spostano nella sede accanto per la seconda parte della serata, che 

prevede una cena conviviale. 

 

 

 


